

Sie möchten Pate von einem Lehrpferd oder Lehr-Pony werden?

Hier ein Beispiel:

„Burgel“: Shetlandpony Stute geb. 1983

Dieses Schulpony wird unterstützt durch Pate: Familie „Glückskind“ sowie Firma „Herzlich“

Auf den Gedanken mit den Paten sind wir gekommen, nachdem uns durch die Corona-Pandemie der Betrieb geschlossen wurde.

Plötzlich standen die Lehrpferde von einer Minute auf der anderen ohne Arbeit da. Keine Arbeit bedeutet für die Lehrpferde auch keine Einnahmen.

Die Hochwasser- und die Dürre-Krise haben unseren Betrieb schon tüchtig zu gesetzt. Bei beiden Naturkatastrophen mussten wir ohne staatliche Hilfe auskommen. Da nagt so ein kleiner Betrieb heute noch dran. Aber man durfte wenigstens arbeiten und hat sich jede Menge einfallen lassen um die Mehrkosten, die dadurch entstanden sind, wieder auszugleichen.

Aber Corona legt alles still! Ideen hin oder her, anbei haben wir gelistet, was ein Lehrpferd alles benötigt: Es sind nur die wichtigsten Kosten aufgezeigt, zusätzliche Ausgaben wie unvorhergesehene Krankheiten oder Ausrüstung (wie Sattel, Trense usw.) haben wir weggelassen:

- Heu, Stroh, Kraftfutter, Salzleckenstein, Wasser, Mineralstoffe: 3.060€/Jahr
- Hufschmied alle 10 Wochen: ab 150€/Jahr
- Impfungen alle 6 Monate: 100€/Jahr
- Wurmkuren 3x im Jahr: 70€/Jahr
- Haftpflicht und Schulpferde Versicherung: 600€/Jahr
- FN Gebühren: 30€/Jahr
- Tierseuchenkasse: 3€/Jahr
- **> monatliche Unterhaltskosten von 334€ pro Tier im Monat**

Ab nur 25€/Monat können Sie gern eine Patenschaft übernehmen.

Sie sehen ohne, dass ein Lehrpferd sein eigenes Geld verdient, ist dies eine teure Angelegenheit. Wer aus Liebe zum Tier den Erhalt der Schulpferde in diesen schwierigen Zeiten gern unterstützen möchte, ist jederzeit herzlich willkommen!

Ihre Großzügigkeit werden wir mit Ihrem Namen auf dem Boxenschild versehen. Natürlich dürfen sie auch dafür kostenlos Werbung in unserer Reithalle aufhängen. 1x im Jahr wird der Chef des Hauses mit den Paten eine Kutschfahrt machen und mit allen Paten wird es ein gemütlicher Nachmittag bei Kaffee und Kuchen geben.

Wir freuen uns auf viele Paten für:

- Shetlandpony: Burgel, Lowieke v. Bunswaard, Nette,
- Welsh A: Vicky, Sir Right, Stiefelchen, Farbenfroh, Monti, Charly
- Reitpony: Bellafleur, Stella, Hellboy, Grimaldo
- Pferde: Beeke, Lumpi, Lulu Kaltblut: Rapunzel

Alle Lehrpferde werden für den Lehrunterricht sowie für Therapie-Arbeiten und zum Teil in der Zucht eingesetzt und teilweise noch im Sport vorgestellt. Viele Ponys haben schwerkranke Kinder in ihren letzten Stunden begleitet und ein Lächeln ins Gesicht gezaubert. Viele Kindergartenkinder werden von klein auf mit Tieren vertraut gemacht.

Und viele Schulkinder werden von den Handys und PC-Spielen „weggeholt“ und sinnvoll beschäftigt.

Sehr viele der Lehrpferde wurden aufgekauft, weil sie zum Schlachter sollten. Sie haben alle ihr eigenes Schicksal und Corona soll dies nicht wiederholen.

Gern können Sie in einem telefonischen Gespräch Kontakt mit uns aufnehmen und erfahren so zu jedem Pferd/Ponys Details.

Wir brauchen Sie – wir freuen uns auf Sie, helfen Sie mit!

Weitere Informationen erhalten Sie unter : 0160/94851245